
Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение 

«Борисовская основная общеобразовательная школа №4» 
 

Протокол №1  от 15.10.2022 

заседания общественной комиссии по изучению  вопросов организации 

питания в МБОУ «Борисовская ООШ №4» 

 

Присутствовали: 

1. Скрынник Марина Николаевна – директор школы; 

2. Гарькавая Ирина Евгеньевна – отвественный за организацию питания; 

3. Мурзина Елена Николаевна – учитель; 

4. Ряполова Татьяна Георгиевна – родитель, член Управляющего совета 

школы; 

5. Михайлова Светлана Юрьевна – родитель; 

 6.Щегленко Татьяна Александровна – медицинская сестра 

 

Рассматриваемые вопросы: 

1.Качество и объем готовых  блюд. 

 

Общественная  комиссия присутствовала в обеденном зале с 8.45 -9.30, 

в это время проходило организованное бесплатное питание обучающихся 

начальной школы (1-2 классы). Обратили внимание на: 

1. Наличие меню на информационном  стенде. Меню составлено на 

текущий день, а также в наличии десятидневное меню. Меню утверждено 

директором школы. Замены одних продуктов и блюд на другие не было. 

2. Внешний вид персонала соответствовал санитарно-гигиеническим 

требованиям: спец. одежда чистая, в наличии головные уборы. Персонал 

работает в одноразовых перчатках и масках. 

3. На витрине находились контрольные  блюда. Члены комиссии 

попробовали блюда по меню «омлет, макаронные изделия, кабачковая икра, 

какао» на вкус и отметили, что блюда приготовлены по технологии, из свежих 

продуктов, внешний вид блюда привлекательный, аппетитный. Вкусовые 

качества соответствующие. 

4. При общении с детьми выяснили, что детям нравятся блюда, 

приготовленные в столовой. 

 

Решение: 

1. Признать работу школьной столовой с оценкой «отлично». 

 

Результаты голосования: 

«за»   - 6   , «против»   - 0, «воздержались»  - 0. 

Скрынник М.Н Мурзина Е.Н.  Михайлова  С.Ю. 

Гарькавая И.Е. Ряполова  Т.Г.  Щегленко  Т.А. 

 


